

BIBELTAGE

## Der Prophet Hosea – Zerreiprobe des Herzens!

Mo, 27. Oktober – So, 2. November 2025

Gästehaus Bethel • Maisenbach

mit Matthias Pramschüfer



Mo, 27.10.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	Hosea wird in einer einmaligen, leider auch bedrückenden Weise aufgefordert, das Handeln Gottes an seinem abtrünnigen Volk Israel (hier besonders das Nordreich) durch sein Leben anschaulich darzustellen.
Di, 28.10.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	
Mi, 29.10.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	Der Spannungsbogen geht hier vom Ende des Erbarmens bis zu der Aussage, dass der Ewige sein Volk unmöglich preisgeben kann. Ein eindringlicher Aufruf zur Umkehr beschließt dieses Buch.
Do, 30.10.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	Aber es gibt auch einen prophetischen Einblick für die Umkehr Israels „am Ende der Tage“. Wir wollen ebenso bedenken, welche Bedeutung die unbegreifliche Treue Gottes für unser Leben hat.
Fr, 31.10.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	
Sa, 01.11.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	
So, 02.11.	9:30 Uhr	

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter [www.zedakah.de/buchungsanfrage](http://www.zedakah.de/buchungsanfrage)

Auch zu einzelnen Vorträgen oder als Tagesgäste sind Sie uns herzlich willkommen!



*Matthias Pramschüfer, geb. 1960, seit 1985 verheiratet mit Cornelia, sechs Kinder. Ausbildung am Bibelseminar Wuppertal; Stadtmission Bonn, Zeltmission Rotenburg/W., Arbeit in Gartenbau und Landwirtschaft. Seit Juli 2007 als freier Prediger im Glauben unterwegs im Reisedienst. Seit über 30 Jahren Herzensthema „Israel“ vom Wort Gottes her.*